## Le projet éolien du Chêne Fort Photomontages



## Depuis la sortie nord de Vouharte, partie gauche

Depuis la sortie nord de Vouharte, les trames végétales des vallons forment un masque visuel limitant la portée du regard. La présence des parcelles agricoles permet tout de même une ouverture visuelle en direction du projet, et les éoliennes E1, E2 et E4 émergent de l'horizon. Du fait de leur proximité (l'éolienne la plus proche étant à 1 020 m), elles créent de nouveaux points de repère visuels dans ce paysage semiouvert. Sur cette première vue monoculaire (60°), l'implantation des éoliennes E1 et E2 propose un espace de respiration notable.



## Depuis le pont LGV, entre Coulonges et Xambes, partie gauche

Entre Coulonges et Xambes, l'aménagement de la LGV a amené de nouveaux éléments du paysage (pont, réseau, clôture...). De manière ponctuelle, les automobilistes peuvent avoir des vues dominantes sur le paysage environnant. Le parc de Xambes s'inscrit dans ce champ de vision. Le projet éolien étudié est visible dans son ensemble. Son organisation en courbe est lisible. Les espaces inter-éoliennes significatifs permettent d'aérer le champ de vision. Sur cette vue réelle à 60°, l'éolienne E3 (la plus proche) attire l'oeil de l'automobiliste et des passagers du train. La proximité entre les éoliennes E1 et E2, ainsi que E4 et E5, induit le chevauchement des pales, limitant la lisibilité de l'ensemble.

